

La subasta de inmuebles de “Patoco” y Dorado será el 21 de noviembre en Madrid - Faro de Vigo

● El **Plan Nacional sobre Drogas** hace pública la fecha del procedimiento a través del BOE



La Casa de Jaureguizar, en Vilagarcía, se la compró el Ayuntamiento de Vilagarcía al **Plan Nacional sobre Drogas**.

Manuel Abal Feijoo, Patoco

Marcial Dorado

narcotráfico

subastas narcotráfico

subastas **Plan Nacional sobre Drogas**

<https://www.farodevigo.es/arousa/2023/10/30/subasta-inmuebles-patoco-dorado-sera-93851470.html>

Anxo Martínez

Lunes, 30 octubre 2023

El **Plan Nacional sobre Drogas** ya ha puesto fecha a la subasta de una docena de inmuebles, entre los que se encuentran bienes intervenidos al isleño Marcial Dorado y al cambadés Manuel Abal Feijóo, “Patoco”, ya fallecido. La puja se celebrará el 21 de noviembre en Madrid. Inicialmente, el Plan sobre **Drogas** había anunciado el procedimiento tanto en su página web como en la de Segipsa, pero indicando que la fecha de subasta se anunciaría posteriormente.

Esta semana, el Boletín Oficial del Estado (BOE) ha recogido una resolución del Plan sobre **Drogas**, en la que se indica que la enajenación se hará el 21 de noviembre en el Auditorio de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre. En la víspera se procederá a la acreditación de los licitadores y a la constitución de las fianzas. En este procedimiento se encuentran varios inmuebles de Galicia, entre ellos una decena de bajos comerciales de Santiago de Compostela o una pequeña nave de usos industriales en Vilagarcía.

El **Plan Nacional sobre Drogas** (PNSD) convocó en poco más de una semana tres subastas diferentes. En la última, fijada precisamente para el 21 de noviembre, se ponen a la venta bienes por un valor conjunto de 845.000 euros. Entre estos, se encuentran una pequeña nave de usos industriales ubicada en la calle Castiñeiro, en Vilagarcía, y que está valorada en 60.000 euros. También hay tres fincas en Sanxenxo, próximas a la antigua discoteca Pirámide, que han sido clasificadas recientemente como suelo urbano, y que están tasadas en su conjunto en 171.000 euros.

A mayores, los licitadores interesados podrán encontrar un solar en Vilalba, con un precio de salida de 36.000 euros. Estos bienes fueron intervenidos en la causa abierta por blanqueo contra la organización de "Patoco", y que se había iniciado con la operación "Houdini".

En lo que respecta a las propiedades procedentes del entorno de Marcial Dorado, destacan seis fincas rústicas ubicadas en la provincia de Ávila, concretamente en Higuera de las Dueñas y Sotillo de la Adrada, y que han sido valoradas en su conjunto en 70.000 euros.

El Plan sobre **Drogas** ha encomendado la realización de esta subasta a Segipsa, una sociedad estatal especializada en la gestión del patrimonio. En el expediente figuran asimismo un solar en Baiona de 1.200 metros cuadrados, valorado en 81.000 euros; y diez locales comerciales ubicados en diferentes calles de Santiago. El más grande tiene una superficie de 422 metros cuadrados. Estos bienes han sido tasados en su conjunto por los peritos en 472.000 euros.

Los licitadores interesados podrán pujar asimismo por un piso con garaje y trastero de O Porriño (con un precio de salida de 69.900 euros), y otro en la calle Valencia, de Vigo, por 223.500.

En los otros dos procedimientos convocados, se ofrece a los licitadores la concesión de una pequeña central eléctrica ubicada en el municipio ourensano de Coles. El Plan sobre **Drogas** saca a subasta la concesión administrativa hasta 2060, y el disfrute de las instalaciones ya existentes. El precio de salida del salto de agua es de 940.000 euros.

Finalmente, el Plan ha sacado también a la venta un lote de plazas de garaje y trasteros vinculados a Abal Feijóo, y que se reparten por edificios de Ribadumia y Poio.